

Medienmitteilung

Sperrfrist: 11. September 15:30 Uhr

Bern, 11. September 2013 / hac

Frauenklinik: Baumangel im Treppenhaus West

Der Abbruch einer Treppenstufe in der Frauenklinik ist auf einen lokalen Ausführungsmangel beim Bau der Treppe zurückzuführen. Die Gebäudestatik ist stabil.

Kurz nach 16 Uhr brach am Dienstag, 10. September 2013, zwischen den Geschossen B und C des Treppenhauses West der Berner Frauenklinik eine Treppenstufe ab. Die zuständigen Baufachleute haben daraufhin das gesamte Treppenhaus West abgesperrt.

Die Überprüfung durch den externen Sachverständigen Rolf Walser vom Zürcher Ingenieurbüro Bänziger Partner AG ergab, dass die Statik des Gesamtgebäudes stabil ist. Im Rahmen der geplanten Sanierung wird die Südfassade seit zwei Jahren dauernd überwacht.

Als Ursache des Schadens wurde eine mangelhafte Bau-Ausführung der einseitig verankerten Treppenstufe festgestellt. Das Inselspital wird die Abstützung der Stufen veranlassen, um die Treppe möglichst rasch wieder in Betrieb nehmen zu können.

Die Umleitungen im Haus sind signalisiert. Die übrigen Treppenhäuser können, ebenso wie die Lifte, weiterhin uneingeschränkt benutzt werden.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Erhältlich am Lokaltermin um 15.30 Uhr (Treffpunkt: Bettenhochhaus, Haupteingang Strassenniveau)